



ESCENARIOS DE UN FUTURO CERCANO

ESCENARIOS DE UN FUTURO CERCANO

EXPOSICIÓN EN LA SALA CARLOS PÉREZ DEL CENTRE DEL CARME

DEL 7 DE OCTUBRE DE 2022 AL 6 DE ENERO DE 2023

La exposición “Escenarios de un futuro cercano” plantea una perspectiva sobre cómo serán nuestros entornos domésticos en un futuro cercano. Espacios y diseños futuristas pero, al mismo tiempo, verosímiles, que reflejen ya los cambios en estilo de vida que hoy atisbamos, atendiendo a los requerimientos sociales, tecnológicos o sostenibles actuales.

“Escenarios de un futuro cercano” explorará, por tanto, cómo habitaremos en el futuro, no tanto de una manera disruptiva y utópica, sino a partir de cuestiones que están sobre la mesa desde hace décadas, pero que hasta ahora no se habían sincronizado con una sociedad tan abierta al cambio como la actual.



¿TIENE UNA VIVIENDA QUE TENER COCINA?





¿ES VERDADERAMENTE NECESARIO UN DORMITORIO?



¿CÓMO TRABAJAREMOS EN CASA?





¿SON EFECTIVOS LOS ESPACIOS DE CONCEPTO ABIERTO?





¿PODEMOS SER MÁS FLEXIBLES EN LA DISTRIBUCIÓN O NECESITAMOS LAS TRADICIONALES DIVISIONES DE LOS ESPACIOS POR FUNCIONES?

¿CÓMO SE VAA A INTEGRAR LA TECNOLOGÍA EN NUESTRO HOGAR?





**¿SEREMOS CAPACES DE COHABITAR, SI VIVIR EN UNA COMUNIDAD
YA NOS RESULTA HOY CONFLICTIVO?**

A través de instalaciones, diseños recientes o exploraciones en curso, la exposición tratará de dar forma a nuestros espacios domésticos futuros reuniendo desde escenas de interiorismo y piezas creadas ex profeso para la muestra, a ejercicios de prospectiva y novedades en mobiliario, iluminación, materiales, equipamiento y dispositivos tecnológicos.



La selección de los diseñadores, arquitectos, piezas, proyectos, firmas y colaboraciones será comisariada por la periodista especializada en diseño y tendencias Tachy Mora, colaboradora habitual de *El País Semanal*.



GRACIAS